

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

MOUILA : DES MANUELS SCOLAIRES POUR LES ÉCOLIERS DE LA NGOUNIÉ



Photo: DR

LA ministre de l'Éducation nationale Camélia Ntoutoume-Leclercq poursuit sa tournée de remise des manuels scolaires à travers les différents chefs-lieux des provinces du pays. Vendredi, elle était à Mouila où elle a remis symboliquement un échantillon des manuels scolaires destinés aux élèves du préprimaire et primaire du bassin pédagogique de la Ngounié, à la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Ownon, lors d'une cérémonie organisée à l'esplanade du lycée public Jean-Jacques Boucavel, en présence du directeur d'académie provinciale de la Ngounié (DAP), M. Itagou Mboumba, et des responsables des écoles concernées. Cette dotation s'inscrit dans le cadre des mesures sociales prises par les autorités de la Transition pour booster le système éducatif. Pour la Ngounié, ce sont 103 244 manuels scolaires comprenant des livres du primaire et du préprimaire ; des cahiers de situation cibles et des livrets d'activité. "Patriotisme et sérieux, car vous savez que cela faisait plusieurs années que nous n'avions reçu une telle dotation dans nos écoles. Faites-en un bon usage en conservant ces livres précieusement", a conseillé la ministre Camélia Ntoutoume-Leclercq. Avant d'ajouter que les manuels doivent aller à chaque destinataire.

## KOULA-MOUTOU : OPÉRATION DE VÉRIFICATION DES PRIX DE PRODUITS DE CONSOMMATION



Photo: DR

EN sa qualité de chef de service provincial de la concurrence et de la consommation à Koula-Moutou, Armél Moussavou était sur le terrain, il y a quelques jours, notamment dans plusieurs espaces commerciaux, pour contrôler et s'assurer de l'effectivité des prix homologués sur les produits de première nécessité. Avec son équipe, il s'est rendu dans plusieurs magasins. Un contrôle de routine qui s'inscrit dans le cadre de la lutte contre la vie chère dans notre pays. Entendu que certains commerçants véreux n'hésitent pas souvent à augmenter les prix au gré de leurs intérêts. Au terme de cette opération de contrôle inopinée, Armél Moussavou s'est dit satisfait, tant les différents prix affichés obéissent, selon lui, à ceux imposés par la mercuriale. Mais la vigilance est de mise, a-t-il dit, pour éviter des hausses de prix systématiques et sans fondement, qui viendraient rendre encore plus difficile le quotidien des populations.

NDONGO & KEKA

## Cocobeach : le ministre Jonathan Igoumba visite le nouveau centre de pêche



Photo: KOUIGA

Christian KOUIGA  
Cocobeach/Gabon

POURSUIVANT sa série de prises de contact auprès des services sous tutelle entamée le 19 septembre dernier par les directions générales de l'Agriculture et du Développement rural, le ministre de l'Agriculture et de la Pêche, Jonathan Igoumba, était samedi à Cocobeach, dans le département de la Noya, pour visiter le centre de pêche nouvellement érigé.

Le membre du gouvernement de la Transition était à la tête d'une

délégation constituée de quelques collaborateurs concernés par le volet pêche, et de la gouverneure de la province de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba.

De cette visite, le ministre Jonathan Igoumba a été édifié sur les spécificités de cette structure, unique dans la ville de Cocobeach, mais dont la construction, selon le chef dudit centre de pêche, n'aura pas été faite dans les règles de l'art (lire ci-dessous). De sorte que l'édifice, pourtant pas encore opérationnel, présente déjà plusieurs imperfections.

Le ministre a touché du doigt les réalités et a pu mesurer l'ampleur

des carences ou manquements dénoncés pour le fonctionnement optimal dudit centre de pêche.

"Dans le cadre du gouvernement de la Transition dont je fais partie, je tiens à vous rappeler que le président de la Transition, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema a instruit chaque ministre, chacun selon son secteur de compétence, d'en savoir plus sur les besoins et le vécu pour voir ce qu'il y a de faire à court et moyen termes. J'ai pris note de vos réclamations et préoccupations, et je rendrai compte à qui de droit", a assuré le ministre Jonathan Igoumba.

## Les imperfections du centre de pêche de Cocobeach

C.G.K  
Cocobeach/Gabon

LORS de la visite guidée du nouveau centre de pêche de Cocobeach au nouveau patron de l'Agriculture et de la Pêche, Jonathan Igoumba, des préoccupations ont été émises par les tenants des lieux, qui estiment, à raison d'ailleurs, que le centre de pêche, à peine construit, ressemble à l'arbre qui cache... une forêt de maux.

Tant les dysfonctionnements sont divers et variés. Au niveau de l'électricité, l'on a signalé l'installation d'un transformateur inadapté de 20KV/400 au lieu de celui 5,5 KV/400. Le câblage des tableaux est donc inadapté aux installations prévues. Pis, le réseau de terre est non relié au bâtiment. Ce qui ne protège pas les personnes et les installations contre les chocs électriques.



Photo: KOUIGA

Il y a aussi la dégradation des fondations de l'édifice par la mer, ainsi que l'absence d'enrochement pour la protection de la berge contre l'érosion. Le souhait émis au ministre est que les caniveaux d'écoulement des eaux dans la zone "vente" et "nettoyage" soient repris et disposés de manière à garantir le confort du personnel de bureaux. Le centre de Cocobeach n'a pas de quai de chargement, de déchar-

gement et accostage de bateaux de pêche.

Sur tout un autre aspect, l'on observe des fissures d'angles au niveau de cadres de portes. Et les grilles et les portes métalliques sont fortement corrodées. On note également l'absence de "coupe odeur -" au niveau des conduites d'évacuation, absence de système d'alerte pour l'évacuation des personnes, absence d'extincteur, etc.